



**SANTO ENTIERRO.** San Miguel. Los Caballeros del Santo Entierro, desarrollaron cada uno de los pasos bíblicos, con la imagen de Jesucristo

yacente en la urna. En forma ordenada y rogando porque la paz vuelva al país, el pueblo católico participó de los diferentes actos religiosos.

## 9 terroristas muertos en enfrentamiento con F.A.

Recio enfrentamiento en el cerro La Siguanaba, en Villa Victoria, departamento de Cabañas, dejó saldo de nueve terroristas muertos.

Así lo ha informado el comando del Destacamento Militar No. 2, de Sensuntepeque, indicando que tropas del Bata-

llón Cabañas tomaron la iniciativa al descubrir el paso de una numerosa columna de subversivos.

El combate duró alrededor de una hora, al cabo del cual los extremistas del FMLN-FDR tuvieron que abandonar el lugar, dejando los cadá-

—Pasa a la página 26—

## Esfuerzos por aliviar la crisis energética

Aunque la crisis energética sigue siendo grave y de incalculables daños para la economía nacional, CAESS y CEL siguen esforzándose al máximo por aliviarla.

Así se expresó el Ing. Renato Campos, gerente general de la Compañía del Alumbrado Eléctrico de San Salvador, al refe-

rirse a los esfuerzos que hace esa empresa mancomunadamente, con la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL) para normalizar el servicio, tanto en la capital como en el interior de la República.

Indicó que en determinados momentos de la

—Pasa a la página 23—

## Foro sobre si se adelanta o no Hora Oficial es hoy

La conveniencia o inconveniencia del adelanto de la hora en el país, se analizará este día, a partir de las nueve de la mañana, en el Hotel Camino Real, en foro nacional organizado por ASIMEI.

Según informa el Ing. Ovidio Medina Landos, Presidente de ASIMEI, el foro se ha organizado co-

mo resultado de la preocupación existente por la grave crisis energética que atraviesa nuestro país, y convencidos de la necesidad de generar conciencia sobre la gravedad de dicha crisis; así como de contribuir a la búsqueda de soluciones a la misma.

Agrega, de que en vis-

—Pasa a la página 23—

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 26)

## Cancilleres C.A. evaluarán acuerdos de Costa del Sol

El 30 y 31 de este mes, se reunirán en San José, Costa Rica, los Ministros de Relaciones Exteriores centroamericanos, para evaluar el avance de los acuerdos de la Cumbre Presidencial en la Costa del Sol.

Los puntos de agenda, se conoció ayer en San Salvador, son la evaluación general de los cumplimientos de

los compromisos firmados por los Presidentes Oscar Arias, de Costa Rica; Daniel Ortega, de Nicaragua; José Azcona Hoyo, de Honduras; José Napoleón Duarte, de El Salvador y Vinicio Cerezo, de Guatemala, el 14 de febrero pasado, en el balneario Costa del Sol, del Depto. de La Paz.

—Pasa a la página 17—

# Piden reducir injerencia estatal organismos L.A.

Reducir el tamaño e injerencia del Estado, como medio de acelerar el desarrollo que anhelan los pueblos de Latinoamérica, demandan los presidentes de las Organizaciones Empresariales Iberoamericanas, informa ANEP.

La petición fue formulada al término de la reunión sostenida por las

entidades a mediados del presente mes, en Santiago de Chile.

Los dirigentes empresariales piden también que se aumenten los espacios de libertad a la iniciativa privada y a la libre empresa, como la forma más adecuada de recuperar para el progreso económico y social, en la última

—Pasa a la página 24—

## Recupérase del cáncer en el hígado el Pdte. Duarte

El presidente José Napoleón Duarte, recibió la cuarta aplicación del tratamiento de quimioterapia en el Hospital Militar de Washington "Walter Reed" y se espera regrese al país en las

próximas horas.

Durante toda la Semana Santa, el mandatario salvadoreño permaneció recluido en el mencionado centro asistencial norteamericano, en don-

—Pasa a la página 26—

## Drogas y abuso del alcohol causa de accidentes fatales

El consumo de drogas y el abuso de bebidas alcohólicas, fueron causa del alto número de accidentes fatales, hechos delictivos y otras tragedias ocurridas durante la Semana Santa.

Lamentablemente, es-

te problema va en aumento, afirmó ayer el Sr. Carlos Avilés, Director del Programa Nacional "El Salvador libre de drogas", que desarrolla permanente campaña educativa y preventiva

—Pasa a la página 23—

## Debe respetarse soberanía del pueblo: D'Aubuisson

Cuando se respeta la voluntad popular, se le da la oportunidad al pueblo de que elija libremente a sus gobernantes, quienes tienen que trabajar para servir al pueblo y no para servirse del pueblo.

Así lo expresó ayer el mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, dirigente y diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

"Nuestra lucha democrática siempre ha sido

—Pasa a la página 17—

## Va estabilizando precio del dólar mercado negro

La baja del precio del dólar en el mercado extrabancario (negro) indican que se debe al triunfo de ARENA en las elecciones presidenciales.

Al ser consultado ayer el precio del dólar entre los compra-vendedores que se sitúan en los alre-

dedores del Centro de Gobierno de esta capital, dijeron que había bajado a cinco ochenta (¢5.80) por unidad y que la tendencia es que seguirá descendiendo hasta llegar a su precio "normal"

que oscila entre los cinco veinte (¢5.20) y cinco

—Pasa a la página 23—



**LAS SIETE PALABRAS.** Santa Ana. El Santo Entierro en esta ciudad, fue presidido por siete niños vestidos de pastores que portaban las "Siete Palabras" exclamadas por Jesucristo antes de morir en la cruz del Calvario.

## 3,071 casos atendieron Comandos de Salvamento

Un total de 3,071 casos atendió la Asociación Comandos de Salvamento en las carreteras, playas y centros turísticos del país, durante las recientes festividades de Semana Santa.

La información ha sido

## Asamblea Gral. de Asoc. Protectora de Créditos, el 31

La Asamblea General de la Asociación Protectora de Créditos de El Salvador, se efectuará el 31 de los corrientes en el Hotel Camino Real, informa su presidente, Sr. Leopoldo Alfaro.

Añade que la agenda para dicha sesión inclu-

da por miembros de la mencionada Asociación, que participaron este año en la VII Operación de Rescate.

Agrega que atendieron un total de catorce accidentes de tránsito, que dejaron 8 muertos y 69 heridos de gravedad; además, 1,203 lesionados por diversas causas.

Los puestos de socorro instalados en diversas playas, reportaron 201 casos de insolación; 67 quemaduras por "medusas chichicaste", animal marino que ataca a las personas que se adentran entre las olas; ade-

—Pasa a la página 24—



**SEGURIDAD.** San Miguel. Efectivos de los diferentes cuerpos de seguridad brindaron atención a los temporadistas de los diferentes turiscientos

del país, combatiendo acciones delictivas. Agentes de la Guardia Nacional durante un recorrido por la playa de El Cuco.